



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION

Innenministerium Baden-Württemberg • Pf. 10 34 65 • 70029 Stuttgart

Datum 13.03.2020

Name Herr Schröder

Durchwahl 0711 231-5400

Aktenzeichen

(Bitte bei Antwort angeben)

Regierungspräsidien

Landkreise

Stadtkreise

Landesfeuerwehrschule

Landesfeuerwehrverband

Städtetag

Landkreistag

Gemeindetag

DRK Landesverband
Baden-Württemberg

DRK Landesverband
Badisches Rotes Kreuz

Mitglieder des Landesfeuerwehrbeirats

Mitglieder des Landesausschusses
für den Katastrophenschutz

 Einstellung des Lehrgangsbetriebes der Landesfeuerwehrschule Baden-Württemberg
zur Verringerung der weiteren Ausbreitung des Coronavirus

Informationen zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie unter: <https://im.baden-wuerttemberg.de/datenschutz>

Auf Wunsch werden Ihnen diese Informationen auch in Papierform zugesandt.

Dienstgebäude Willy-Brandt-Str. 41 • 70173 Stuttgart • Telefon 0711 231-4 • Telefax 0711 231-5000

E-Mail: poststelle@im.bwl.de • Internet: www.im.baden-wuerttemberg.de • www.service-bw.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor dem Hintergrund der aktuellen Lage im Zusammenhang mit dem Coronavirus in Baden-Württemberg ist es unumgänglich, Übertragungsgefahren soweit als möglich zu reduzieren. Dies betrifft insbesondere auch den Bereich der Einsatzkräfte in der Gefahrenabwehr.

Deshalb finden ab Montag, dem 16. März 2020 bis auf Weiteres keine Lehrgänge und Seminare der Landesfeuerwehrschule Baden-Württemberg mehr statt. Laufende Lehrgänge werden unterbrochen. Dies betrifft sowohl die Lehrgänge, die an der Landesfeuerwehrschule Baden-Württemberg als auch Lehrgänge, die von der Landesfeuerwehrschule Baden-Württemberg vor Ort durchgeführt werden. Als einzige Ausnahme wird noch die Laufbahnprüfung für den gehobenen feuerwehrtechnischen Dienst durchgeführt.

Den Feuerwehren wird empfohlen, mit ihren Lehrgängen auf Kreis- und Gemeindeebene entsprechend zu verfahren.

Ich bitte, die nachgeordneten Bereiche hierüber umgehend zu informieren. Die Landesfeuerwehrschule wird gebeten, die Lehrgangsteilnehmerinnen und -teilnehmer mit email ebenfalls zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Prof. Hermann Schröder